

mercredi 2 mai 2012


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mercredi 2 mai 2012**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Premier tournoi de kayak-polo à Quimper

Un tournoi amical de **kayak-polo** avait lieu samedi dernier sur le plan d'eau de Creac'h-Gwen en présence de quatre équipes du département (**Quimper**, Landerneau, Brest et Châteaulin). Chaque équipe a disputé quatre matchs (3 en poule puis la grande ou la petite finale). La victoire (9-3) est revenue à l'équipe landerneenne, qui a su trouver l'équilibre entre jeunesse et joueurs expérimentés, face à Châteaulin.



Quatre équipes ont participé samedi au premier tournoi quimpérois de kayak-polo.

Rendez-vous est déjà pris en 2013 pour la seconde édition du tournoi quimpérois qui participe à relancer une discipline qui a disparu en Finistère depuis une bonne vingtaine d'années et qui n'est pratiquée à l'heure actuelle que par une demi-douzaine de clubs du département.

À noter également que le club de **canoë-kayak Quimper Cornouaille (CCKQC)** organise une épreuve de course en mer (coupe du Finistère) le 6 mai à Bénodet ainsi que la Descente de l'Odet le dimanche 17 juin (www.kayak-quimper.org).

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)